

en voyant entrer chez lui, marchant allègrement sur ses deux jambes, celui qu'il avait opéré et que pendant deux ans il avait vu se traîner avec une jambe de bois !

Bien volontiers il le suit à l'archevêché avec plusieurs personnes témoins de l'opération, et chacun dépose sous serment

que le jeune homme a vraiment été opéré, et que lui-même aujourd'hui jouit de l'usage parfait de ses deux jambes.



Après une ample discussion devant les docteurs de trois facultés, l'archevêque de Saragosse décida par sentence que le fait était vraiment miraculeux. Le roi d'Espagne, Philippe IV, informé de cet événement, vint lui-même à Saragosse pour voir cet homme si merveilleusement favorisé.

Une fête annuelle fut établie dans l'église de Saragosse pour perpétuer la mémoire de cet éclatant miracle, et un nombre